
  

【会議録】 

会議名 平成 27年度 第１回鹿屋市スポーツ推進審議会 

日時 平成 27年８月 21日（金） 14時～15時 

会場 鹿屋市役所６階 ６０２会議室 

出席者 

  

委員  原口委員、森委員、堀内委員、村山委員、村田委員、馬庭委員 

北村委員、田中委員 

 

市民スポーツ課 郷原課長、柿内課長補佐、的場係長、早水主任主事 

議 事 

内 容 

報告事項 

（１）第１回審議会結果について 

（２）アンケート調査結果（速報値）について 

（３）各種団体のヒアリング結果について 

 

協議事項 

（１）鹿屋市スポーツ推進計画の骨子（目次）案について 

（２）屋内練習場の新設に伴う都市公園条例の改正について 

結 果 

まとめ 

議題１について、鹿屋市スポーツ推進計画の骨子（目次）案にそって、進めていくこ

とが了承された。 

 

議題２について屋内練習場の新設に伴う都市公園条例の改正については適正な料金設

定ということで了承された。 

 

 

概要 

主な意見等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【主な質疑等】 

（議事１）鹿屋市スポーツ推進計画の骨子（目次）案について 

  ※意見なし 

 

（議事２）屋内練習場の新設に伴う都市公園条例の改正について 

 委 員 

料金設定については妥当だと思う。 

 

委 員 

屋内練習場の太陽光の売電についてはどうなっているのか。 

 

 事務局 

  現在は九電が買い取りをしていないが、再開されたら売電する予定で、歳入とな



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

る。利用者への還元はしない予定だ。 

 

 委 員 

  ソフトボールの審判員をしている方に聞き取りをしたが、料金については妥当と

いうことだった。利用にあたっては、使用したあとは整地をちゃんとするなど、

規約をしっかり作ることが大事だということだ。 

 

 事務局 

屋内練習場は人工芝の予定だ。ブルペンは土なので、管理はしっかりしていく予

定だ。 

 

委 員 

 都会になればなる程健康をお金で買うという感じもある。料金設定については妥

当だと思う。 

 


